



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>212 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84327277</b>
Prix	<b>855 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Un appartement de haut standing. Situé en angle du dernier étage d'une résidence sécurisée avec piscine et gardien, ce magnifique 5 pièces en parfait état de 113 m<sup>2</sup> comporte un double séjour de 33.27 m<sup>2</sup> baigné de lumière grâce aux trois baies vitrées donnant sur une terrasse de 99 m<sup>2</sup>. La terrasse surplombe la ville Nice et la baie des Anges, la vue y est sublime, dominant de nombreux monuments emblématiques de la capitale azurée. L'exposition est triple, Sud-Est, Nord-Ouest, sud-Ouest. La terrasse fait le tour complet de l'appartement. La cuisine de 8.12 m<sup>2</sup> est ouverte sur le séjour, ses ...

*Located on the corner of the top floor of a secure residence with a pool and a caretaker, this magnificent 5-room apartment in perfect condition, spanning 113 m<sup>2</sup>, features a double living room of 33.27 m<sup>2</sup> bathed in light thanks to three French windows opening onto a 99 m<sup>2</sup> terrace. The terrace overlooks the city of Nice and the Bay of Angels, offering a sublime view, dominating numerous iconic landmarks of the Azurean capital. The exposure is triple, Southeast, Northwest, Southwest. The terrace wraps around the entire apartment. The 8.12 m<sup>2</sup> kitchen is open to the living room, with high-end ...*

## SUN SEA HILLS REAL ESTATE

90 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

